

## 78. Generalversammlung der Frauengemeinschaft

### St. Gallus Wangen bei Olten



Frauengemeinschaft St. Gallus  
Wangen bei Olten

In der von Jsa Jeisy gewohnt wunderschön blumig geschmückten Alphalle durfte Co-Präsidentin Carola Von Arx zahlreiche Mitglieder und Gäste begrüßen. Sie verdankte das Gastrecht an die Einwohnergemeinde sowie die Mithilfe des Abwartes und der Helferinnen und Helfer beim Bereitstellen des Lokales bestens. Mitglieder der Chlausenzunft servierten uns das feine Essen vom Altersheim Ruttiger, auf welches wir uns traditionell mit dem Lied „Lobet und preiset“ im Kanon eingestimmt hatten.

Das Protokoll der letzten Generalversammlung wurde der Aktuarin bestens verdankt und einstimmig genehmigt. Der Jahresbericht wurde sowohl verlesen, als auch mit Fotos und Bildern dokumentiert. Die Aktivitäten inklusive der abgehaltenen Anlässe für Kinder und Jugendliche zeigten einmal mehr die Vielfältigkeit der Angebote. Bei allen Anlässen stand das gesellige Beisammensein im Vordergrund und es war wirklich für Jung und Alt etwas dabei.

Die Jahresrechnung 2024 und das Budget 2025 wurden detailliert erörtert und einstimmig genehmigt. Der Jahresbeitrag wird bei Fr. 25.—belassen.

Seit der letzten GV sind fünf Mitglieder verstorben, welchen in einer Schweigeminute gedacht wurde. Drei Austritten stehen erfreuliche sechs Neueintritte gegenüber, so dass der Mitgliederbestand nun 159 beträgt.

Nach 14 Jahren Mithilfe in der Besucherinnengruppe von Alleinstehenden und runden Geburtstagen wurde Elisabeth Gaffuri mit einem Präsent verabschiedet. Edith Mühlematter gibt die Ressortleitung „Weltgebetstag“ ab, arbeitet aber weiterhin in der Gruppe mit. Auch sie erhielt für ihr langjähriges Engagement ein Präsent.

Der gesamte Vorstand, sowie die Revisorinnen inkl. Ersatz stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wurden einstimmig gewählt. Es sind jederzeit weitere Mitglieder willkommen, die sich gerne in einem Amt engagieren möchten.

Das neue Jahresprogramm wurde von Carola Von Arx verlesen. Auch hier sind Anregungen und Wünsche stets willkommen.

Die vom Kirchenrat delegierte Christine Von Arx, ebenso Mitglied unseres Vereins, würdigte die grosse Arbeit der Frauengemeinschaft und ehrte speziell die vier Vorstandsmitglieder Carola Von Arx, Edith Kissling, Susi Tollardo und Alexandra Schmid mit je einem bunten Frühlingsstrauss. Carola Von Arx verdankte das Lob, die Blumen und die alljährliche finanzielle Unterstützung der Kirchgemeinde bestens.

Ebenso ging ein herzlicher Dank an alle, die an der Generalversammlung und an den Anlässen teilnehmen, die sich engagieren und mithelfen, sei es im Vordergrund oder als stille Helferinnen im Hintergrund. Speziell erwähnt wurden dabei unser Präses Diakon Sebastian Muthupara, Pfarrsekretärin Edith Mühlematter und Heidi Klausner, die dafür sorgt, dass wir unser Vereinslokal stets sauber antreffen! Der grösste Dank gilt gemäss Co-Präsidentin Edith Kissling Carola Von Arx, welche immer und jederzeit für die Belange unserer Gemeinschaft im Einsatz steht. Auch dieses Jahr dürfen wir zu Kaffee und Dessert ein in ihrer Backstube entstandenes Amaretti geniessen. Vielen Dank dafür!

Nach gemütlichem Plaudern und dem Verzehr des feinen Desserts machten sich alle im Dunkeln auf den Heimweg. Herzlichen Dank auch dem „Aufräumteam“, das am Folgetag im Einsatz stand.

Catherine Hodel